

La Junta Directiva de la A. Olímpica da las más expresivas gracias a los señores anunciantes y colaboradores en general

AGRUPACION OLIMPICA



GRANOLLERS



Fiesta Mayor de La
Ametlla del Vallés:

Martes, 26 6 tarde

Partido de fútbol

**A. Olímpica
La Ametlla**

AÑO II : NUMERO 14

AGOSTO DE 1952

EDITORIAL

Somos jóvenes y una de nuestras mayores ilusiones está en la práctica del deporte, signo de vigor y fortaleza. Todos ambicionamos practicar cualquiera de los máximos deportes existentes hoy en día; sin embargo, la mayoría de las veces nos limitamos a practicarlos solamente en nuestros años escolares, ya que después o bien no encontramos el marco adecuado para ellos o debido a nuestros trabajos no podemos dedicarles el tiempo necesario; pero para contrarrestar estos inconvenientes han surgido diversos sistemas, como por ejemplo los llamados popularmente peñas, que no son más que un grupo de jóvenes que se juntan para formar un equipo de cualquier especialidad deportiva, aunque muchas veces se esfuman de la misma forma que se han creado; otras veces varios elementos juveniles respaldados por casas industriales logran también formar algunos equipos, pero escogiendo para su formación los máximos valores que encuentran, por lo que de esta forma quedan muchos amantes del deporte en la inactividad, y entre los demás procedimientos que existen para suplantar estos defectos se cuentan las llamadas agrupaciones, las cuales, formadas y dirigidas por entusiastas deportistas, admiten en ellas cualquiera que desee practicar los deportes a que están dedicadas sin distinguir valores.

Una de estas agrupaciones es nuestra Agrupación Olímpica, la cual puede mostrar su corto pero diverso historial deportivo, dirigida por unos jóvenes que han puesto todo su empeño en la creación de unos equipos, que han conquistado varios triunfos en sus diversas especialidades, habiendo también dado a los que no sobresalieron en los deportes que practicaron, otros, para que se adaptaran a ellos y de esta forma no decreciese su deportividad; y para que quedaran más patentes sus esfuerzos han editado este boletín, en el cual se han ido imprimiendo todos los actos deportivos y culturales que en la Agrupación se han celebrado, ofreciendo con motivo de la Fiesta Mayor de nuestra ciudad este boletín extraordinario, gracias a todos los colaboradores y simpatizantes de nuestra Agrupación Olímpica.